



Alcalde y directivos municipales de Loncoche se realizan test de drogas voluntario en señal de probidad

DIERON EL EJEMPLO. “Somos la primera comuna de La Araucanía en dar este paso por decisión propia y sin imposición legal”, señaló el alcalde Pineda.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Loncoche se convierte en la primera comuna de La Araucanía donde el alcalde y todo su equipo directivo se someten voluntariamente a test de drogas, en un acto concreto que reafirma el compromiso con la transparencia, la ética pública y la responsabilidad institucional.

La toma de muestras se realizó en las dependencias de la ACHS en Temuco, hasta donde acudieron voluntariamente todos los directores de la Municipalidad de Loncoche, junto al alcalde Alexis Pineda Ruiz.

Al respecto, el alcalde comentó que “lo dijimos al comenzar este segundo periodo alcaldicio: nuestra gestión se sostendrá sobre pilares sólidos de probidad y transparencia. Por eso decidimos dar un paso más allá de lo que exige la ley y realizarnos este test, de forma to-

“Lo dijimos al comenzar este segundo periodo alcaldicio: nuestra gestión se sostendrá sobre pilares sólidos de probidad y transparencia”.

Alexis Pineda,
alcalde de Loncoche

talmente voluntaria y abierta a la comunidad”.

RESULTADOS

Los resultados fueron categóricos: ni el alcalde ni los directores municipales presentan consumo de sustancias ilícitas. Un mensaje claro a la comunidad de que “estamos al 100% para cumplir con nuestro deber y entregar servicios públicos de calidad, con responsabilidad, ética y compromiso”, señaló el jefe comunal.

Además, el municipio ya



LOS RESULTADOS FUERON CATEGÓRICOS: NI EL ALCALDE NI LOS DIRECTORES MUNICIPALES PRESENTAN CONSUMO DE SUSTANCIAS ILÍCITAS.

inició las gestiones para extender este proceso a todos los funcionarios municipales, buscando consolidar una cultura institucional basada

en la confianza, la transparencia y el ejemplo.

Con esta medida, Loncoche se posiciona a la vanguardia regional y nacional

en materia de transparencia municipal, demostrando que la confianza ciudadana se construye con hechos concretos y liderazgo ético. 